

Quand les cosmétiques rencontrent les algues

Les algues sont la base de la vie:

Les micro-algues sont en effet les premiers êtres vivants que notre planète a donné naissance.

Aujourd'hui, on connaît environ 25 000 - 30 000 variétés d'algues.

Les avantages des algues sont connus depuis longtemps. La première description médicale a été trouvée dans un document de Shein - Nung, 2700 avant JC.

Environ 617 variétés d'algues différentes poussent en Bretagne, mais environ 90% de la biomasse est fournie par 10 variétés.

En outre, la Bretagne s'étend dans l'océan en tant que « péninsule ».

Nous sommes donc au cœur de la richesse algale - quantitativement et qualitativement.

Les laboratoires d'algologie utilisent les algues les plus diverses selon leurs spécificités.

- les algues bleues
- les algues vertes
- les algues brunes
- les algues rouges

Pourquoi les algues marines sont-elles utilisées ?

Les algues concentrent dans leur habitat marin un maximum de substances vitales : oligo-éléments, acides aminés, vitamines, sels minéraux...

Notre organisme peut utiliser l'osmose pour traiter les différents ingrédients selon ses propres besoins.

Algues dans les cosmétiques

Les algues peuvent être utilisées différemment dans les cosmétiques:

- comme liant
- en tant qu'épaississant
- en tant que colorant
- sous forme d'antioxydantes
- comme « antibiotique vert »

Mais leur tâche la plus importante provient de leur plus grande richesse de substances actives pour l'organisme humain. Ils sont remarquablement forts dans la pénétration cutanée.

Les algues sont utilisées sous des formes très différentes:

- Poudre pour bains
- Poudre pour emballages
- Algues fraîches
- Gel d'algues
- Savon d'algues
- Extraits pour tous les types de transformation galénique.